

Dialogue avec un inconnu

Flora Delalande

*Ce document est distribué sous licence Creative Commons paternité, pas d'utilisation commerciale, pas de travaux dérivés, voir
<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/2.0/fr/>*

Bonjour, vous parlez français ?

C'est amusant. Vous aimez la musique ? J'aime beaucoup les spaghettis à la moutarde.

Vous avez déjà pensé au suicide ? Non ! Et vous ?

Comme tout le monde mon ami. Il a fait beau aujourd'hui comme mon humeur et vous. Moi ? J'ai les doigts verts et l'âme obèse.

C'est mon petit cousin, il apprend le français. Qui êtes-vous ?

Je ne suis personne. Cela fait trois mois déjà.

Vous devriez tester les spaghettis à la moutarde. C'est un délice à la sauce épika. Je n'y manquerai pas. Avec quelques yeux bleus pour rehausser le tout. Vous avez déjà mangé des mots ?

J'essaie de temps en temps à mes heures perdues.

Et vous en pensez quoi ? Vous préférez les yeux durs ou à la coque ? Vous aimez la musique ? Et vous ?

J'aime les spaghettis à la moutarde, je vous l'ai déjà dit.

Pour de vrai ? La vérité ne se contentera jamais d'un adjectif de quatre lettres. Tout comme l'arborescence de la certitude et l'obsolescence de la tante Gertrude m'inquiète parfois. Je le confesse.

Silence.

Vous êtes mort ce me semble.

J'aurais dû vous demander quel arbre vous souhaitiez. J'y penserai.
La prochaine fois, j'apporterai le dessert.